

# BURUH

## Kabar Gembira! ASDP Buka Lintasan Baru Silalahi-Simanindo, Besok Pelayaran Perdana

Karmel - [SUMUT.WARTABURUH.COM](http://SUMUT.WARTABURUH.COM)

Mar 21, 2024 - 20:22



SUMUT-Dalam rangka mendukung kemajuan Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba serta memudahkan masyarakat dan wisatawan berkunjung, PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) membuka lintasan baru Tongging-Silalahi-Simanindo.

Selain melayani lintasan Tongging-Silalahi-Simanindo dan sebaliknya, ASDP juga membuka lintasan baru Baktiraja-Sipinggán," ujar General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Caban Danau Toba Fauzie Akhmad, Kamis (21/3/2024).

General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Caban Danau Toba menyampaikan, bahwa lintasan baru Tongging-Silalahi-Simanindo, Simanindo-Silalahi-Tongging dan Baktiraja-Sipinggán, Sipinggán-Baktiraja akan melayani

penumpang mulai Jumat (22/3/2024) besok.

INDONESIA

KSOP  
Danau Toba

3

# JADWAL LINTASAN KMP. JURUNG-JURUNG

TANGGAL 22-31 MARET 2024

**TONGGING - SILALAH**  
07:00 WIB

**SILALAH - SIMANINDO**  
08:00 WIB

**SIMANINDO - SILALAH**  
12:00 WIB

**SILALAH - TONGGING**  
16:00 WIB

"Lintasan baru ini bertujuan untuk mewujudkan aksesibilitas jasa transportasi dalam mendukung konektivitas antar Kabupaten Karo-Dairi dan Kabupaten Samosir kemudian Kabupaten Humbang Hasundutan dan Kabupaten Samosir.

Untuk rute Tongging-Silalahi menuju Simanindo dan sebaliknya akan dilayani Kapal Motor Penumpang (KMP) Jurung-Jurung dan Baktiraja-Sippingan begitu juga sebaliknya akan dilayani Kapal Motor Penumpang (KMP) Asa-Asa," ujar Fauzie Akhmad menjelaskan rinci.

Fauzie Akhmad menambahkan, KMP Jurung-Jurung akan berangkat dari Kabupaten Karo menuju Silalahi jam 07:00 Wib dan dari Silalahi menuju Kabupaten Samosir Jam 08:00 Wib, kemudian dari Samosir menuju Silalahi jam 12:00 Wib, Silalahi-Tongging Jam 16:00 Wib

Sementara dari Kabupaten Humbang Hasundutan menuju Kabupaten Samosir untuk trip pertama pukul 08:00 Wib, trip ke dua pukul 13:00 Wib dan dari Kabupaten Samosir ke Kabupaten Humbang Hasundutan pukul 10:30 Wib dan trip ke dua pukul 15:00 Wib



Ke dua Kapal Motor Penumpang (KMP) yang melayani lintasan baru ini, hanya mengangkut penumpang dengan harapan dapat mendongkrak jumlah kunjungan wisatawan menuju ke sejumlah objek wisata yang ada di kemajuan Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba,"jelasnya

Pengoperasian Kapal Motor Penumpang (KMP) ) Jurung-Jurung di lintasan Tongging-Silalahi menuju Simanindo Samosir mendapat dukungan penuh dari pemerintah Kabupaten Samosir dan pemerintah Kabupaten Dairi serta KSOPP Danau Toba.

"Kami dari Pemerintah Kabupaten Samosir mendukung penuh pengoperasian Kapal Motor Penumpang (KMP) ) Jurung-Jurung, namun kalau boleh lintasannya Tongging-Silalahi ke Water Front Ciry Pangururan,"ujar Bupati Samosir diwakili Kepala Dinas Perhubungan Laspayer Sipayung

Dukungan pengoperasian Kapal Motor Penumpang (KMP) ) Jurung-Jurung rute Tongging-Silalahi ke Water Front Ciry Pangururan juga mendapat dukungan dari Pemerintah Kabupaten Dairi, "Kami sangat mendukung rute Tongging-Silalahi ke Water Front Ciry Pangururan,"ujar Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Dairi, Drs. Parulian Sihombing. (Karmel)